られました。 クショップなどを開催し本人 ないために、本人の会、ワー 遭わない、加害者に間違われ 重要であることをお話してお にも、地域での理解がとても 本人の生活基盤を支えるため の自立する力、エンパワメン トをサポートする必要があり

ならば、弱い力を補完してい ワークの強みを生かし、より らえなくても、十人のうち一 話の中で、「全員にわかっても まな人たちとともに支えてい いう言葉が心に残っています。 をすることが大切である。」と その人数を増やしていければ く、親亡き後に安心して暮ら く。本人の自立する力が弱い 人を親だけではなく、さまざ いい、理解してもらえる努力 人にわかってもらえればいい 層ネットワークを広げ、本 今後、育成会というネット 地域の理解を得るというお

> ない方たちとも、楽しくお話 がら、普段お話しすることが をさせていただきました。 しい食事とお酒をいただきな 乾杯のご発声いただき、美味 していただきました。 -財団理事長西川佳夫様より 講演の後、日本ヘレンケラ

新しいものができることにな 数年が経ちます。その頃から っているようです。 より自立支援法は廃案になり た前回衆院選での政権交代に きく移り変わっています。ま 制度、障害者自立支援法と大 ていうと、措置費から支援費 しました。障害者施策に関し 子どもを授かり、生活が一変 比べると、自分自身は結婚し、 支援者として勤めだして十

りがとうございました。

員の皆様方、当日は心温かい たが、KKRホテル大阪従業

おもてなしをしていただきあ

聞いてみたことのない自分を みんなに気持ちをしっかりと 向に向かっているのでしょう しょうか、少しずつはいい方 を取り巻く状況はどうなので しかしながら障がい当事者 普段ともに活動している

> られました。最後になりまし ていかなければと再確認させ して成長ができるよう努力し のためにも自分自身支援者と ってくると考えられます。そ 者の参画がより一層重要にな してより一層の研鑽と、人と いを伝えるということ、当事 したが、当事者の気持ち、 恥ずかしく思います。 辻川様もお話しておられま 思

二〇一〇年 大阪市知的障害者育成会 新成人を祝うつどい開催

開催されました。 ○年新成人を祝うつどい」が 阪市知的障害者育成会二〇一 ャッスルホテルにおいて「大 去る一月十日(日)、大阪キ

表情をした十八名の新成人の 当日会場には、晴れやかな

きたり輪をつないだりする正

ージからもうかがえます。

―河合さんによる、 鳩が出て

な活動に期待しているとお話

せる仕組みづくりへの積極的

方が集っています。 第一部の式典では、 笹野井

のではないでしょうか。 典ですが、新成人の方は舞台 ながら、心も新たにしていた 上の座席にて緊張した面持ち ご紹介、代表者による誓いの 教育長のご祝辞を賜りました。 大阪市長、大阪市教育委員会 理事長による主催者挨拶の後 言葉など約三十分にわたる式 祝電披露の後、新成人の方の

ました。その後はマジックシ 取る方など大いに盛り上がり 鈴を腕につけながらリズムを 目からは進行の呼びかけに合 て場が和みはじめると、三曲 ころで、第二部のアトラクシ わせて、前に出て歌う方や、 による演奏があり、二曲聴い マイル」の皆様による大正琴 ョンに移りました。まず「ス 人の方もホッと一息ついたと ョーです。「不思議塾」のサミ 式典での緊張が解け、新成

> う?」と首をひねっておられ ました。 すぐ近くに陣取って眺めてい た新成人の方々も「何でだろ に不思議なマジックの数々で、



のでしょう。親子揃って、あ ぞれに抱える課題と、これま るいは関係する方々が、この 向かって一歩一歩進んでいく 向き合いながら、自分の夢に でと同様あるいはそれ以上に きな区切りであり、またスタ ている多くのお祝いのメッセ ひとつの区切りに、寄せられ ート地点でもあります。それ なく、人生の上での一つの大 さて、成人式は言うまでも